
r 
Comarca Deportíva 

- ^Resulta mas rentable jugar 
los part idos del primer equipo 
por las tardes? 

- De m o m e n t o si, ya que según 
cifras se superan las taquillas ha-
bidas en la pasada t emporada . 

- ^Esta satisfecho del rendi-
míento del primer equipo? 

- Hombre , lo podr ia estar màs, 
però no estoy disgustado, ya que 
en circunstancias normales, sin 
lesiones o expulsiones que han 
hi!cho se perdiesen pun tos impor-
tsntesm podr iamos estar en se-
giinda o tercera posición. Y es 
u 10 de los equipos que mejor fú t -
b "il hace de la categoria, cosa que 
Ic atestigua el hecho de ser, de 
Ifrgo, el equipo màs goleador. 
L3 que pasa es que es muy dificil 
k grar un con jun to muy compen-
s ido. 

- Si se aprueban las normas 
p esentadas por los clubs de Ter-
c ra en cuanto a la extructura-
c ón de la Segunda B, ^tiene el 
C ranollers probabil idades de as-
c nso? 

- Si se aprueba la remodelación 
y son los ocho los clubs catalanes 
q le ascenderàn, yo estoy seguro 
q le entre ellos estarà el Grano-
11 T S ? 

- ^Cree usted que el Grano-
II rs, deport iva y económicamen-
t(. se podr ia desembolver bien en 
S gunda División B? 

- Se habría de hacer un estudio 
e p ro fund idad sobre ambos as-
p ctos y si los socios se lo propu-
s- :ran co laborando un poco màs 
e . la parte econòmica, creo que 
s En cuan to a lo deport ivo, re-
t cando un poco la actual planti-
II i, nos podr iamos hacer un pa-
p decoroso. 

- ^Rinde la cantera como espe-
r ban? 

- El depor te de base està mo-
V èndose dent ro de lo planifica-

^Es usted, senor Guil lamet , 
UI presidenta de talante dictato-
ri, 1? 

- Vaya no se p o r q u e me 
hace usted esta pregunta , pero si 
le diré que en la actual directiva 
del Granollers , las decisiones se 
t o m a n teniendo en cuenta la opi-
nión de la mayor ia dent ro del me-
jor contexto democràt ico. 

- Es que se comento en ciertos 
medios informat ivos que usted 
tuvo sus màs y sus menos con el 
anter ior presidente, sefior Don-
nay. 

- Bueno como se sabé, el senor 
Donnay , cont inuo como vocal en 
mi Jun t a Directiva. En un mo-
mento dado , el tuvo sus pun tos 
de vista y yo los mios, op t ando 
este sefior por dimitir de su cargo 
de miembro de la Directiva, sien-
do su decisión solamente suya. 

- ^Es difícil dirigir un club co-
mo el Granollers? 

- Es y no es, t odo depende de 
los resultados del primer equipo. 
Si ganas y vas entre los primeros, 
t odo es màs fàcil de superar . 
A h o r a bién, lo màs impor tan te es 
poder contar con una eficiente 
Jun t a Directiva como la que yo 
tengo y poder solventar los pro-
blemas que van surgiendo. 

- ^Se que ja usted también de 
los arbi t ra jes que ha tenido el 
Granollers? 

- bueno, yo como principio 
acepto las decisiones de estos se-
nores, los àrbi tros. Unas veces te 
favorecen y en otras te perjudi-
can, que se le va a hacer. Lo que 
si realmente me preocupa son las 
sanciones económicas que su f re 
el club en circunstàncias n o lo su-
ficiente ac la radas . Tenga en 
cuenta que el Granollers , cuyo 
compor tamien to creo que esta 
dent ro de las màs extrictas disci-
plinas deportivas, lleva ya a sus 
espaldas en esta t emporada , màs 
de cien mil pesetas, en concepto 
de sanciones y multas, t an to en 
par t idos jugados en casa como en 
fuera . Es lamentable que por la 
circunstancia màs pueril ocurr ida 
du ran te un part ido, te cosan a 
multas. 

ALCALDE 
Fo tog ra f i a Industrial y Pubiicitaria 

Repor ta jes de b o d a en: Cine S.8m 16m. y Vídeo 

Por su reportaje de Boda, fotos Alcalde le 

obsequiaré con un pòster gigante 
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G R A N O L L E R S 

Ya a lo largo del diàlogo, el presidente se mos t ro mas dis tendido, aun-
que eso si, pensàndose bien las contestaciones. 

- Usted di jo que tomaba la pre-
sidència por un ano , ^Cambiarà 
de opinión? 

- Faltan cinco meses para el fi-
nal de t emporada y todavia no 
me lo he p lanteado. Màs adelante 
lo comentaré con mi Jun t a Direc-

tiva y tomaré una decisión, ya 
que he de tener en cuenta mis de-
b e r e s p r o f e s i o n a l e s . Y a 
veremos. . . 

Que Santa Lucia le guarde 
la vista, senor Gui l lamet . . . 

M.B. (Fotos: Alcalde) 
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Una de las ú/timas alineaciones presentadas por el E.C. GRA-

NOLLERS. De pié vemos a Brú, Camacho, Anionio, Ismael, Pérez 

Contreras, Melei. Arrodillados: Rueda, Galera, Sosa, Codina, Flaqué. 

(Foto: Alcalde). 
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